



令和7年3月3日  
世田谷区立砧小学校  
校長 神田 光子  
ことばの教室  
Tel 03-3417-4822

厳しい寒さもやっと終わりが近づいてきたようです。まだまだ朝夕は冷え込みますが、日中はポカポカの陽気で砧小学校の校庭では朝から子どもたちが元気に遊んでいます。

3月9日は、3(サン)9(キュ)=サンキューという語呂合わせにちなんで「ありがとうの日」とされています。家族、友達、近所の人など周りへの感謝の気持ちを忘れないようにしていきたいものですね。

またことばの教室の指導は保護者の方の送迎を基本としています。今年度も送迎を含め、様々な面で通級指導にご協力いただきありがとうございました。



## 行事予定

3日(月) 区難言担任連絡会(午前の指導はありません)

4日(火) 都難言協ブロック研究会(午後の指導はありません)

8日(土) 砧小土曜授業日(振替指導ができます)

11日(火) 3学期 個別指導終了

12日(水) 交流学習会(午後の面談はありません)

保護者面談期間 12日(水)~18日(火)まで (12日水曜日は午前のみです)



7日(月) 始業式 入学式



17日(木) 第1回 ことばの教室保護者会

21日(月) 個別指導開始 2~6年生

\*新1年生は、5月連休明けから個別指導を開始します。

## 新年度について お願いとお知らせ

### 通級日時について

令和7年度の通級時間枠につきましては、別途おたよりを配布しております。3月の面談にてご都合を伺った上で調整し決定します。ご理解とご協力をお願いいたします。

### 第1回保護者会

日 時: 4月17日(木) 10:00~11:30

場 所: 砧小 未定(正門で当日お伝えします。)

持ち物: 『通級時間枠調整シート(写し)』、筆記用具、上履き、名札

\*欠席される場合には、事前にご連絡をお願いいたします。

## 第3回 吃音 グループ学習会

2月26日(水)の今年度最後の第3回吃音グループ学習会を行いました。

前半は今回のグループ活動が最後の参加となる6年生を中心となり、遊びを企画してくれました。後半は5年生を中心となり卒業を祝う会を行いました。

1年間の活動を通して、学校の垣根を越えて、同じ吃音のある仲間と楽しい時間を過ごすことができました。



### 6年生からみんな(1~5年生)へ

みんなと遊ぶことができていい思い出となりました。私は中学でもこの思い出を生かし、色々な人としゃべり、様々なことを学んで頑張りたいと思います。みなさんもこれから頑張ってください

### みんな(1~5年生)から6年生へ

今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えたいと、1~5年生が「卒業おめでとう!」の会を6年生には秘密にして計画・準備を進めてきました。花束はお花紙を使って、一人ひとりが心をこめて作りました。5年生が最後に花束にまとめました。当日も5年生が司会進行を行い、在校生から6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。

## ～ことばの教室を卒級する 子どもたちのことばから～

今年度、砧小学校ことばの教室を卒級した子供たちの言葉の一部を紹介します。

言葉の発声練習や「吃音」という言葉があることを知りました。その後言葉を置き換えたり、間を空けてしゃべったりすると楽に話せることがわかりました。その他にも、グループ学習で学年問わず遊ぶ機会があり、とても楽しい時間となりました。

自分の名前や「し」が特に言いにくいので、ことばの教室に通うことになりました。口を横に広げて、べろも広げて、真ん中から息を出す練習をしました。さいしょのお話タイムが楽しかったです。たいへんだったことはどうしても「しー」のときに息がへんなところから出てしまうことでした。



ことばが「あかちゃんみたい。」「何言ってるの。」と言われたことがあります。友だちもことばの教室に通っていたので、私もことばの教室にいきました。「か」「く」「こ」をれんしゅうしました。「か」のつくことばを毎日れんしゅうして、言えるようになりました。



私はことばの教室を通して、普通にしゃべれないことがどんなに大変か、普通にしゃべれることがどんなに楽しいか知ることができました。これからは、ことばの教室で教えてもらったことを忘れずに成長していきます。